

BOLETÍN SEMANAL



EL DEPARTAMENTO NACIONAL DE PLANEACIÓN (DNP) CONFIRMÓ ESTE ES EL PROPÓSITO QUE TIENE EL GOBIERNO EN MATERIA DE ENERGÍA

14 de mayo. El Departamento Nacional de Planeación (DNP) confirmó el propósito que tiene el Gobierno Nacional por aumentar hasta 100 veces la producción energética en el país, a partir de Fuentes No Convencionales de Energía Renovables (Fncer) en 2023. De acuerdo con Planeación, este resultado estaría impulsado por la creación de una política nacional capaz de incentivar la construcción de infraestructura especializada para este tipo de recursos. [Ver más](#)

MÁS PETROLERAS LE APUESTAN A PRODUCIR HIDROCARBUROS CON ENERGÍA SOLAR EN COLOMBIA

12 de mayo. De acuerdo con Silvana Habib, vicepresidenta de Operaciones y Sostenibilidad de la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP), las empresas del gremio están desarrollando 58 proyectos que están enfocados en eficiencia energética y descarbonización, con el propósito de reducir unas 200.000 toneladas de CO2. Compañías como SierraCol, Frontera Energy y GeoPark están desarrollando sus primeros parques solares en los Llanos Orientales. [Ver más](#)



COLOMBIA POSICIONA SU AGENDA EXPLORACO BUSCANDO CONVERTIRSE EN EL PRIMER DESTINO PARA INVERSIÓN MINERA DE LA REGIÓN

12 de mayo. El Ministerio de Minas y Energía puso en marcha ExploraCO, una iniciativa para consolidar al país como el primer destino para inversión en minería de la región, especialmente en polimetálicos. Esto teniendo en cuenta que Colombia cuenta con cerca de 80 minerales, incluidos algunos estratégicos como oro, plata, cobre, polimetálicos y minerales industriales. [Ver más](#)

LA RUTA DE LA MINERÍA A LO LEGAL LLEGÓ A LA GUAJIRA Y BENEFICIÓ A MÁS DE 380 MINEROS

12 de mayo. La ruta de la minería a lo legal que busca cumplir la meta de 27 mil mineros formalizados en Colombia durante este Gobierno, llegó a La Guajira y a su paso dejó a centenares de familias con la esperanza de la legalidad. Los tres contratos para pequeños empresarios mineros benefician a más de 380 mineros directamente. Dos contratos son para la explotación de yeso y otro para mineral de barita. [Ver más](#)



“LA INDUSTRIA DEL PETRÓLEO Y GAS ES LÍDER EN SOSTENIBILIDAD Y PIONERA EN LA PREVENCIÓN Y ADAPTACIÓN AL CAMBIO CLIMÁTICO”: ACP

11 de mayo. La afirmación se dio en el marco del Gran Foro ACP: 'Hechos de sostenibilidad', con la participación de más de 400 asistentes, entre líderes y profesionales del sector, Gobierno, gremios, expertos en sostenibilidad y academia. Asimismo, las empresas del sector presentaron iniciativas que evidencian su compromiso y aportes al cumplimiento de los ODS. [Ver más](#)

COLOMBIA ADOPTA PLAN DE ACCIÓN DE USO EFICIENTE DE ENERGÍA A 2030

11 de mayo. El Plan de Acción Indicativo 2022-2030 del Programa de Uso Racional y Eficiente de la Energía (PROURE) actualiza las medidas de eficiencia energética del país y evalúa su costo efectividad. El PROURE identifica un potencial de reducción de 85,02M de toneladas de CO2 y un ahorro de energía del 10% al 2030. El plan también incluye nuevas metas de eficiencia energética de los sectores de producción de energía eléctrica en centrales térmicas, producción de hidrocarburos, actividad minera y edificaciones. [Ver más](#)

BOLETÍN SEMANAL



COLOMBIA TENDRÁ 1.000 EMPRESAS EN 2022 CERTIFICADAS COMO CARBONO NEUTRO

11 de mayo. “En el segundo semestre vamos a tener el tercer ciclo de formación; el primero fue en el segundo semestre del 2021, tuvimos 103. Este año, en este primer semestre estamos trabajando con 560 empresas y la idea es convocar para el tercer ciclo otras 500, con el fin de completar las 1.000 empresas para este año”, cuenta Nicolás Galarza, Viceministro de Ordenamiento Ambiental del Territorio. Todas las empresas, cuenta el ministro encargado, que quieran avanzar en ruta de carbono neutral, bien sean pequeñas, medianas o grandes empresas, pueden participar y hacer parte del programa. [Ver más](#)

DIAGNÓSTICO DE CONDICIONES SOCIOAMBIENTALES, UN ACERCAMIENTO PREVIO AL LICENCIAMIENTO AMBIENTAL

10 de mayo. Dentro de las actividades realizadas por el Grupo de Regionalización y Centro de Monitoreo de la ANLA, para el año 2022, se han elaborado tres Diagnósticos de Condiciones Socioambientales como respuesta a requerimientos de la ANH que cubren las Subzonas hidrográficas Río Lebrija, Bajo Cesar y Río Humea; y uno para la ANM cuya zona de interés se ubica en el municipio de Santafé de Antioquia. Este instrumento generado previo al licenciamiento ambiental toma como referencia información sectorial de entidades como la ANH, ANM, UPME, entre otras, donde se caracterizan áreas de interés para la estructuración de proyectos en un corto a mediano plazo, lo que permite a la ANLA prepararse para el proceso de licenciamiento ambiental. [Conocer documentos de diagnóstico](#)



EL DÓLAR Y TEMOR DE UNA RECESIÓN, CULPABLES DE LA CAÍDA DEL PETRÓLEO

09 de mayo. Los precios del petróleo se derrumbaron por el fortalecimiento del dólar y temores de una recesión por los confinamientos en China. El mercado petrolero está asustado por la posibilidad de una caída de la demanda china y la perspectiva de un alza de las tasas de interés en el mundo. Las exportaciones de China se estancaron en abril de forma inédita desde 2020, en medio del confinamiento de Shanghái que afecta duramente la actividad, y el endurecimiento de las restricciones sanitarias en Pekín. [Ver más](#)

COLOMBIA, UNO DE LOS PAÍSES DESTACADOS POR EL BANCO MUNDIAL POR SU TRABAJO EN LA REDUCCIÓN DE QUEMAS DE GAS Y DE EMISIONES DE METANO

09 de mayo. En la publicación, el Banco Mundial señala que "a pesar de que Colombia no es un contribuidor significativo en la quema de gas global, la reducción del país en la quema de gas y su reciente liderazgo en desarrollar una regulación en la reducción de metano la hacen digna de una mención especial". Además, la entidad destaca que desde el 2021, el país ha evitado una emisión de 1,4 Mt CO₂eq cada año. [Ver más](#)